

Nordhalbener Detektivarbeit

Tafel erinnert an Nazi-Opfer

Norbert Neugebauer 12.05.2024 - 18:00 Uhr



Mit einer Feierstunde wurde die neue Erinnerungstafel an die letzten Nazi-Opfer in Nordhalben der Öffentlichkeit übergeben, die Horst Mohr (Zweiter von rechts) initiiert hatte. Mit im Bild Bürgermeister Michael Pöhnlein (rechts), sowie die Vertreter des des DGB, Wolfgang Schmitt (links) und des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge, Robert Fischer (2. von links). *Foto: Norbert Neugebauer*

Das Kriegerdenkmal wurde um sieben Namen erweitert. Die Geschichte dahinter lässt das Verbrechen nicht in Vergessenheit geraten.